

Handysammelaktion



Drensteinfurt, März 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler!

vielleicht ist Ihnen und Euch dieses Logo in der Stadt Drensteinfurt oder in der Teamschule bereits begegnet?!

Es weist daraufhin, dass sich die Stadt Drensteinfurt seit dem 20.08.2020 „Fairtrade-Stadt“ nennen darf. Um das zu werden - und zu bleiben – werden verschiedene Aktionen zum „fairen Handel“, zum Thema „Nachhaltigkeit“ durchgeführt.

Die Teamschule ist auch dabei!

Wir beteiligen uns an der diesjährigen „Frühjahrssammelaktion“ der Stadt Drensteinfurt und starten erstmals mit einer „Handysammelaktion“ bis zu den Osterferien. Nicht mehr benötigte Handys können in der Schule abgegeben werden. Bitte das Handy in eine Tüte packen, um es vor (weiteren) Beschädigungen zu schützen und darauf achten, dass alle Daten gelöscht sind. Die Handys werden klassenweise gesammelt und in einer Sammelbox am letzten Schultag vor den Herbstferien im Rathaus abgegeben. Weitere Sammelaktionen werden jeweils im Herbst und Frühjahr eines jeden Jahres erfolgen. Dazu werden auch vorbereitete Sammeltüten zur Verfügung gestellt.

Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele mitmachen!!

Mit freundlichen Grüßen

A. Sachsenhausen, Schulleiterin

Warum gerade Handys?

Über 100 Millionen ausgediente Handys liegen ungenutzt in deutschen Schubladen. Dabei können diese Geräte noch viel Gutes bewirken. Die Aktion gibt es seit 2012. Unsichtbar verteilt lagen die kleinen Goldschätze in alten ausgemusterten Handys versteckt. Insgesamt 2,5 Kg Gold sind (von 2012 – 2019) durch die Spende von insgesamt 100.000 Handys in Deutschland zusammengekommen. Hinzu kommen 17 Kg Silber. Über 11.000 Altgeräte konnten zudem wiederaufbereitet werden. Mit dem Erlös von ca. 57.000 Euro werden Familien in Not im Kongo unterstützt.

Weitere Infos unter: www.missio-hilft.de/handyspenden